

---

## **Seventythree Networks auf der Konferenz: „Bau und Betrieb von Bildungseinrichtungen“**

Am 17. und 18. Mai 2022 war die Seventythree Networks GmbH als Aussteller auf der 7. Konferenz „Bau und Betrieb von Bildungseinrichtungen“ über den Dächern von München im Atlasgebäude vertreten.

Als Experten für die Digitalisierung von Schulen, hat Seventythree Networks ihre innovativen Lösungen für kreative Unterrichtsräume sowie die pädagogische Software Schuladmin präsentiert. Für interessierte Schulen und Sachaufwandsträger stellt Seventythree Networks ihre didaktischen Lösungen im Juni auch auf der didacta in Köln aus und freut sich auf Ihren Besuch.



## Über die Seventythree Networks GmbH

Das System- und Softwarehaus Seventythree Networks GmbH, mit Sitz in Puchheim bei München, ist Technologieführer im Bereich der administrativen und pädagogisch sinnvollen Softwarelösungen für den Bildungsmarkt. Das Know-how von Seventythree Networks basiert auf der langjährigen Erfahrung der Mitarbeiter bzgl. Aufbau und Systemintegration der Microsoft Netzwerkumgebungen sowie Softwareentwicklung für den Bereich „Server Based Computing“.

Die entwickelten Softwareprodukte für Schulen sind schulartübergreifend einsetzbar. Somit betreut Seventythree Networks mittlerweile bundesweit Kunden von kleinen Grundschulen, bis hin zu sehr großen Berufsschulen bzw. Berufskollegs. Weiterhin betreut Seventythree Networks kleine und mittelständische Unternehmen in den Bereichen Systemintegration sowie Systemwartung.

## Was ist Schuladmin?

Schuladmin ist eine clevere didaktische Lösung, mit der moderne Schulen ihre IT effizient und sicher managen können. Egal ob PCs verwalten, Benutzer anlegen oder Drucker einbinden: Dies und vieles mehr erledigen Lehrkräfte dank Schuladmin in einem Bruchteil der Zeit. Bequem von jedem Rechner. Das Besondere: Anwender erhalten automatisch für sie freigeschaltete Netzwerkressourcen oder Applikationen. Dadurch findet die gemeinsam mit Schulen entwickelte Softwarelösung schnell Akzeptanz im Kollegium. Und digitaler Unterricht wird plötzlich zur Realität.

